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                     COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 04 agosto 2020   

 

L’anno 2020, il giorno quattro del mese di agosto in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 luglio 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Vice Presidente Alessandro Schiera. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente f.f., procede all’appello, al termine del quale risultano assenti 

il Presidente Moncada e i Cons. Buccola, Di Vincenti. 

Il Presidente f.f.: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:35, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Ruggiero, Sinopoli e Tuzzolino.  

Il Presidente f.f. invita il Segretario a dare lettura del verbale di giorno 3 agosto 2020. Durante la 

lettura del verbale, alle ore 9:42, prende parte alla seduta il Cons.  Buccola. 

Il Presidente f.f. procede con le mozioni iscritte al punto 6 dell’O.d.g. ed invita il Segretario a dare 

lettura della mozione lett) l avente per oggetto: “Rifacimento manto stradale Via San Martino” prot. 

N.490/regint a firma del Cons. Schiera. 

Il V.P. Schiera evidenzia che la Via San Martino è la seconda via di collegamento del quartiere 

Boccadifalco, il cui manto stradale scivoloso e ripido è causa di non pochi incidenti. Considerato 

che non tutti conoscono la strada, invita i Sigg. Consiglieri ad effettuare oggi stesso un sopralluogo. 

I Consiglieri accettano l’invito. 

Il Cons. Lupo lascia i lavori d’aula alle ore 9:47. 

Il Cons. Ruggiero: condivide quanto detto dal collega ed auspica che il Comune renda noto i 

destinatari delle richieste d’intervento per il rifacimento manto stradale e rifacimento marciapiedi. 

Aggiunge che è opportuno effettuare un sopralluogo nel territorio che possa chiarire la reale 

situazione dopo l’alluvione del 15 Luglio scorso. 

Il Cons. Sinopoli lascia i lavori d’aula alle ore 9:50 

Il Cons. Buccola: condivide quanto detto dai colleghi. 

Il Cons. Tuzzolino: comunica che non potrà partecipare al sopralluogo per problemi personali di 

deambulazione, ma condivide a pieno quanto detto dai colleghi. 

Il Presidente f.f. dichiara chiusa la seduta alle ore 9:57 per effettuare il sopralluogo. 

     

 

           Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                              Il Presidente f.f.  

    Maria Enza Bastone                                                  Alessandro Schiera 
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